

Rück- blende

Endlich Frühling!

Nun ist nach dem milden Winter endlich der Frühling bei uns eingezogen - es grünt und blüht überall in unserem Land. Wir erlebten Uta bei vielen Events live, aber auch in den zahlreichen TV-Shows. Gerade haben wir wieder die sehr schöne, voll mit lebensfrohen Liedern produzierte „Musik für Sie“ - Sendung gesehen. Uta stellte auch ihre neue Single „Lass uns Freiheit spüren“ vor. Viel Erfolg damit auch in den Rundfunkhitparaden! Jetzt in der Frühlingszeit werden wir uns sicher bei der einen oder anderen Veranstaltung live sehen. Bis dahin wünsche ich Euch eine gute Zeit!

Euer Manfred

Adventsgeschichtenkalender im Barockviertel Dresden



Im Restaurant "Via Re" in der Dresdner Königstraße klangen mit Uta am 23. Dezember 2018 die beliebten Geschichten zur Adventszeit aus. Es ist fast Tradition für uns, Uta am Vorabend des Weihnachtsfestes zu erleben. Diesmal las sie Geschichten mit viel Humor und manch überraschendem und berührendem Ende. Viele bedankten sich bei Uta für die gelungene Einstimmung auf die Festtage. Es war zu spüren, dass Uta sich auf die Zeit mit der Familie freut - schön, dass sie immer wieder die Zeit zum Vorlesen findet.

Momente, die man nicht vergisst!

Im Jahre 2016 konnte ich in Sebnitz beim 9. Blumenball dabei sein. Uta freute sich auch über die wunderschönen Blumen. Nach ihren Auftritten war noch Zeit für Fotos und Gespräche.



Mein schlägt für Uta Bresan

Silvesterparty im Braugut Hartmannsdorf



Vor den Adventsgeschichten plauderten wir mit Uta über die nächsten Veranstaltungen. So kamen wir auch auf die Silvesterparty zu sprechen. Drei Auftritte mit jeweils 40 Minuten galt es zu meistern. Uta erzählte, dass diese in verschiedenen Räumen des Braugutes stattfinden und sie

noch bei der Titelauswahl überlegt, welche Mischung aus Party- und Schmusehits sie zusammenstellt. Ein großer Wunsch von ihr, dass der Zeitplan aufgeht und sie sich noch vor Mitternacht in Richtung Dresden aufmachen kann. Wir werden es erfahren, ob Uta mit ihrem Mann und ihren Kindern den Jahreswechsel zu Hause feiern konnte.

Sophie und Andreas Göbel



Ehrenorden verliehen



Liebe „Braunschweiger Karneval Gesellschaft v. 1872 e. V.“, vielen Dank für den wundervollen Abend und die große Ehre, die Ihr für mich erwiesen habt: die Verleihung des Ehrenordens für mein künstlerisches Schaffen: 30-jähriges Bühnenjubiläum, 25 Jahre „Tierisch tierisch“ und 15 Jahre „Musik für Sie“. Ich habe die Zeit bei und mit Euch genossen!

Uta Bresan



Uta Bresan Fanclub Berlin
c/o Manfred König
Erich-Weinert-Weg 5
15366 Neuenhagen

Ein Dankeschön an alle Beteiligten, die an dieser Zeitung mitgewirkt haben.

Grafische Gestaltung:
Steffen Geisler, Frank Borchardt

Fotos:
Norbert Wolf, Peter Schneider,
Brigitte Richter, Sophie Göbel

Idee & Layout:
Manfred König

Druck:

WopisPlaten „Am Schöferplatz“

